



UJ Clasificados

compras EU

Suscríbete



EL UNIVERSAL

Cartagena Regional Colombia Política Opinión Sucesos Deportes Económica Farándula Mundo Más secciones



Home > Opinión > Editorial



Editorial

El decrecimiento

"Es un error, en consecuencia, optar por el sacrificio de la soberanía y seguridad energética nacional para depender de gobiernos extranjeros...".



Escuchar Artículo

00:00

00:00

mow

10 de noviembre de 2022 12:00 AM

Y la tercera palabra que puede resumir los primeros 100 días, que se cumplen el próximo martes, es "decrecimiento", pues sintetiza cuál será el énfasis en lo económico durante este cuatrienio.

A pesar que presidente y vicepresidenta durante la campaña disertaron férreamente sobre la defensa del medioambiente, del gobierno de la vida y de la necesidad de pasar de una economía extractivista a una de producción limpia, fue la ministra de Minas y Energía quien le puso significado a la nueva visión del gobierno naciente.

Su propuesta a terceros países de decrecer económicamente, bajo la idea de la reducción en la producción y, como su efecto, del consumo, como paso para contribuir radicalmente a detener el calentamiento global, concretó las ideas propugnadas en los discursos de campaña, lo que complementó con la notificación en cuanto a que no se hará más exploración durante este mandato.

Estos 100 primeros días le darán la razón al nuevo Gobierno en un aspecto, pero se los quitará en otro.

Tiene razón el presidente y su gabinete -y solo un minoritario grupo de fanáticos del mercado sin control opinan lo contrario-, en cuanto a que la crisis climática es provocada principalmente por el uso generalizado de los combustibles fósiles.

El decrecimiento, en consecuencia, es una posición loable que, por cierto, ha sido promovida con determinación por el presidente en su discurso de esta semana ante la COP27.

Si queremos que nuestro planeta sobreviva a nuestra capacidad de autodestrucción, todo esfuerzo que se haga por la transición energética hacia fuentes renovables (agua, viento, luz solar, hidrógeno), es poco. Por ello, la sensatez indica que tenemos que acompañar al nuevo Gobierno en este trascendental propósito.

Por fortuna, el presidente encontró que Colombia es el país de América Latina que más ha avanzado en la transición energética y **Ecopetrol** es principal protagonista de tal logro.

Sin embargo, la teoría del decrecimiento tiene un elemento que el gobierno omite, y podría explicar por qué ha pesado tanto ese discurso en la contribución a la mayor devaluación del peso y el desvalor de **Ecopetrol** en la bolsa de Nueva York.

Sucede que esta escuela sostiene que el decrecimiento consiste en la

Más Leído

nov 09 - 17:49

Verónica Alcocer, esposa de Petro, pidió cancelar las fiestas. ¿Qué le dijo Dau?

nov 09 - 18:39

Encerró a su hija en un cuarto 8 años, solo para que el papá no la viera

nov 09 - 21:02

Así se ven las candidatas al Reinado de la Independencia en traje de baño

nov 09 - 19:00

Tome nota: Así operará Transcribe durante las Fiestas de Independencia

nov 10 - 00:00

Así cayeron los presuntos asesinos de Jaime Llorente y su hija de 11 años

MULTIMEDIA



¡Ojo con Águilas Doradas!; vuela alto y es líder de su grupo



[Galería] Sábado de lluvias en Cartagena: así lucen algunos sectores



Tatis te cuenta: el día que García Márquez recibió la noticia del premio Nobel

disminución regular y controlada de la producción, y no una terminación intempestiva y radical de la exploración y explotación de las fuentes fósiles, pues sin estas no es posible sustentar la transición energética a las renovables.

Es un error, en consecuencia, optar por el sacrificio de la soberanía y seguridad energética nacional para depender de gobiernos extranjeros bajo el prurito de no contribuir al calentamiento global. Por el contrario, disponer de los ingentes recursos que arroja para la nación el grupo **Ecopetrol** y otras empresas, es un imperativo que garantizará el paso ordenado y sensato hacia una economía sin emisiones de carbono.

 Reciba noticias de El Universal desde Google News

TEMAS

NOTICIAS RECOMENDADAS

EDITORIAL
El cambio
nov 09 - 00:00

EDITORIAL
Paz total, cambio y
decrecimiento
nov 08 - 00:00

EDITORIAL
100 días
nov 07 - 00:00

0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos**

Agrega un comentario...

 Plugin de comentarios de Facebook

Taboola Feed



Las personas con dolor de cadera y rodilla deben saber esto. ¡Mira!

rodillabien.com | Patrocinado



Podrías obtener un segundo salario, invirtiendo \$200 en Mercado Libre...

Consejería Financiera | Patrocinado



"Se le olvidó cuando pidió cacao": diversas reacciones al ataque de Dau a Duque

Tras los aplausos de simpatizantes y las risas de algunos, muchos han fruncido el ceño con lo dicho por el alcalde de Cartagena: "Duque solo venía a mamar r..."

El Universal



Sofa Reclinable 3 Puestos Nico Microfibra Gris

Muebles Jamar CO | Patrocinado

Compra ahora!

[CARTAGENA](#)

[REGIONAL](#)

[COLOMBIA](#)

[POLÍTICA](#)

[OPINION](#)

[SUCECOS](#)

[DEPORTES](#)

[ENTRETENIMIENTO](#)

[TENDENCIAS](#)

[MUNDO](#)

[BLOGS](#)

[CINE](#)

[CIUDADANO REPORTERO](#)

[CLASIFICADOS](#)

[CONSULTORIO JURÍDICO UNIVERSITARIO](#)

[MEDIKIT](#)

[FENALCO](#)

[INFORMACIÓN INSTITUCIONAL](#)

[OFICINAS EL UNIVERSAL](#)

[SUSCRIPCIÓN IMPRESA](#)

[EPAPER – SUSCRIPCIÓN DIGITAL](#)

[PAGUE SU RENOVACIÓN](#)

[PERFILES PERIODÍSTICOS](#)

[PAUTE CON NOSOTROS](#)

[CONTÁCTENOS](#)

[MANEJO DE DATOS](#)

[POLÍTICAS DE PRIVACIDAD](#)

[TÉRMINOS Y CONDICIONES](#)

EL UNIVERSAL



Industria y Comercio
SUPERINTENDENCIA